

## **Neue Kombisportanlage für den Schulhof der Hexentalschule**

### **Die alte Anlage wurde durch Vandalismus zerstört**

Anfang Januar 2024 hat der Bauhof Merzhausen eine neue Kombianlage auf dem Schulhof der Hexentalschule installiert. Die alte Anlage wurde durch Vandalismus im vergangenen Jahr zerstört und musste gesperrt werden. In Zusammenarbeit mit der Schulleitung, der Schulbetreuung sowie den Schülern der Hexentalschule hat die Gemeinde eine Lösung erarbeitet, eine robuste Kombianlage mit Fussballtor und Basketballkorb. Die gesamten Kosten inklusive der Errichtung belaufen sich auf 10.755 Euro.



Foto: Gemeinde Merzhausen

Die Gemeinde Merzhausen und alle Beteiligten hoffen, dass die neue Anlage sorgsam behandelt wird, damit sie den Kindern und Jugendlichen noch lange Freude bereitet.